



## Die ersten Maibäume im Kreis Göppingen stehen schon

**KREIS GÖPPINGEN.** In vielen Kommunen im Landkreis wurden bereits die Maibäume aufgestellt. Der geschmückte Baum, der den Frühling symbolisieren soll, wird oft mit einem Hock rund um den Baum gefeiert. Aufgestellt wur-

den Maibäume unter anderem in Gammelshausen (links), Dürnau, Heiningen (oben Mitte), Birenbach, Eckwälden (unten Mitte) und Albershausen (rechts). In Süßen wurde das Maibaumstellen von der Kolpingsfamilie organisiert.

Hier schmückten die Kinder den Baum, bevor er aufgerichtet wurde. In den meisten Kommunen kümmern sich die Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr um das Aufstellen des Maibaums. rex

Fotos: Staufenpress